
平成２４年度 第５回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２４年８月２日（木）午後３時３０分  

場  所   安城市役所 第１０会議室  

出席した委員 鳥居勇夫  委員長 

       大見 宏  委 員  

       原ちさと 委 員  

       舩尾恭代  委   員  

              本田則  教育長  

出席した職員 太田直樹  教育振興部長  

       都築昭彦  生涯学習部長  

       岩月隆夫  生涯学習部次長兼生涯学習課長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明  学校教育課長 

       杉浦邦彦  給食課長 

       早川雅己  スポーツ課長 

       加藤喜久  中央図書館長 

杉浦講平  文化財課長  

畑中有里  総務課庶務係 

傍 聴 者   な し 

開  会   午後３時３６分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

      平成２４年７月５日開催の定例教育委員会会議録を承認  

      平成２４年７月１９日開催の臨時教育委員会会議録を承認  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

７月１３日 愛知県市町村教育委員会連合会定期総会及び研修

会（碧南市）  

７月１９日 奨学生審査委員会  

      臨時教育委員会  

７月２７日 教職員スポーツレクリエーション大会 



   ＜教育長＞ 

７月 ６日 現職教育訪問（志貴小学校）  

７月 ８日 中野弘幸選手ロンドン五輪出場壮行会（東山中  

 学校）  

７月 ９日 定例校長会  

      愛知教育大学附属岡崎小中養護学校課題検討委員会  

７月１０日 中心市街地拠点施設整備計画推進委員会  

      市民憲章総会  

三河万歳後援会総会  

７月１１日 教頭研修会  

７月１３日 青少年愛護センター運営委員会  

          愛知県市町村教育委員会連合会定期総会及び研修  

会（碧南市）  

７月１４日 支所予選巡回  

７月１７日 学校給食調理場運営委員会  

      十日会  

７月１８日 臨時指導部会  

７月１９日 奨学生審査委員会  

      臨時教育委員会  

７月２１日 西三河中学校陸上競技選手権大会開会式  

７月２３日 姉妹都市派遣学生帰国報告会  

７月２４日 三河部都市教育長協議会（田原市）  

７月２５日 西三河中学校選手権大会ソフトテニスの部開会式  

      西三河中学校バドミントン県大会出場選抜会開会

式  

      中心市街地拠点施設計画推進委員会  

７月２６日 市定例幹部会  

      教育センター開所記念講演会  

７月２７日 市部課長会議  

      教職員スポーツレクリエーション大会  

      姉妹都市来安学生表敬訪問  

８月 １日 社会を明るくする運動 表彰式・講演会  



    ８月 ２日 県数学教育研究会小中学校部研究大会  

以上に出席しました。 

第 ３ 議題 

   な し  

 

第 ４ 報告事項  

（１）安城市学校給食共同調理場運営委員の解職及び委嘱について  

報告事項（１）について給食課長説明する。  

（質疑なし）  

（２）市民ギャラリー郷土作家展 市制６０周年記念事業 「愛知の美

術６０年展」－戦後洋画から現代美術ヘ－の開催結果について  

報告事項（２）について生涯学習部次長説明する。  

    （質疑なし）  

（３）市民ギャラリーコレクション展 「素描と絵画」  －人物表現－

の開催について  

報告事項（３）について生涯学習部次長説明する。  

    （質疑なし）  

（４）第４３回安城市市民盆踊りの集いの開催について  

報告事項（４）について生涯学習部次長説明する。  

鳥居委員長：盆踊りの８月２５日あたりは旧盆なのですか。  

生涯学習部次長：特にそういうことは意識していません。８月最後の土

日を盆踊りの集いの日として毎年開催しています。かなり昔はお盆の

最終日にやっていたこともありましたが、お盆のときはどちらかとい

うと地元の町内会で開催されることが多いので、８月の最後を打ち上

げとして今まで開催しています。  

原委員：青年団活動を市民にアピールできる場とあるのですが、実際

青年団には何名の方が所属、参加されているのでしょうか。  

生涯学習部次長：人数につきましては資料を持ち合わせておりませんが、

近年青年団員として活動する若者は減少しています。歯止めがかから

ないというのが実態でございます。解散こそしていませんが、桜井地

区の青年団につきましても今年度活動休止状態となっております。で

きれば少しでも青年団員を集めて活動の再開ができればと思っており



ます。若者の余暇の使い方が昔と随分変わってきていますので、その

辺もあろうかと思いますが、青年団活動という良いものもありますの

で、今後につきまして、青年団を育成するためにいろいろと手立てを

図ってまいりたいと考えています。  

（５）「おはよう！ふれあいラジオ体操デー」チャレンジ宣言申請状況

について  

報告事項（５）についてスポーツ課長説明する。  

    （質疑なし）  

（６）中野選手オリンピック応援会の開催について  

報告事項（６）についてスポーツ課長説明する。  

   （質疑なし）  

 

第 ５ その他  

  な し  

 

閉  会   午後４時 


